

La ES-SO y la feria R+T se unen para promover la protección solar inteligente en edificios resilientes al clima





Desde hace más de cinco décadas, la feria R+T de Stuttgart es el epicentro de las innovaciones en persianas, puertas, portones y protección solar. Este año, la R+T ha encontrado un nuevo socio estratégico en la organización paraguas ES-SO, siglas de European Solar Shading Organisation (Organización Europea de Protección Solar). La edición de 2024 de la feria, que se celebrará del 19 al 23 de febrero, incluirá un seminario de ES-SO sobre edificios resilientes al clima y sesiones de 'fogata de campamento' sobre el papel del sombreado solar para un futuro más sostenible.

La feria R+T apoya la misión de la ES-SO de destacar la importancia de la protección solar para un futuro más sostenible. Anders Hall, Presidente de ES-SO:

"En colaboración con R+T, ES-SO ve un futuro en el que la protección solar inteligente no es sólo una solución, sino una fuerza impulsora de edificios más sostenibles. Nuestra colaboración con R+T 2024 va mucho más allá de la propia feria; es un compromiso para dar forma a un mundo resiliente y energéticamente eficiente en el que defendemos las normas de protección solar. Invitamos a todos a unirse a nosotros en la construcción de un futuro más verde, más fresco y más sostenible."

Seminario de la ES-SO sobre edificios resilientes al clima

La ES-SO impartirá un seminario sobre "Resiliencia climática a través de la protección solar inteligente" en R+T 2024 el 21 de febrero (de 9.30 a 12.30). En él se analizarán los últimos avances en protección solar inteligente, incluidos temas como la resistencia al viento y la automatización. Jonathan Duwyn, de la Alianza Mundial para la Edificación de las Naciones Unidas, también hará una presentación sobre el futuro de la economía circular. La protección solar desempeñará un papel crucial en esta economía basada en principios para una mayor eficiencia energética y un impacto positivo en el medio ambiente. Este enfoque hace hincapié en la creación de productos y sistemas centrados en la sostenibilidad continua, la reciclabilidad y la reutilización.









Sesiones 'fogata de campamento' de la ES-SO sobre sombreado solar energéticamente eficiente

ES-SO presentará sesiones sobre sostenibilidad y protección solar inteligente los días 22 y 23 de febrero. Podrás visitar varios stands en R+T 2024 para descubrir en tan solo 20 minutos cómo la protección solar inteligente puede ser la solución energética definitiva para edificios resistentes al clima. Entre las empresas participantes figuran: Verano (stand 5b21), Sattler (1c72), Renson (6a12), Para (1d72), Harol (6c31), Somfy (5a32), Winsol (5d41) y Dickson Constant (1d51).

La propia ES-SO estará presente durante toda la feria en el stand EO328, cerca del vestíbulo de entrada. Los visitantes podrán conocer a los representantes de la organización y los últimos avances en protección solar inteligente. También podrán obtener más información sobre la plataforma de intercambio de conocimientos de ES-SO. La ES-SO está entusiasmada con su cooperación estratégica con R+T y espera contribuir al diálogo sobre sostenibilidad, resistencia climática y el papel de la protección solar para un futuro más sostenible. Más información en: R+T – Create. Sustainable. Future. TogetheR+T. | Messe Stuttgart (messe-stuttgart.de)

La ES-SO lanza el Día Mundial del Sombreado 2024

Durante la feria, ES-SO también promoverá el Día Mundial del Sombreado el 21 de marzo de 2024. ES-SO toma esta iniciativa para concienciar a los consumidores y a los responsables políticos sobre la importancia de la protección solar en la lucha contra el calentamiento global. La protección solar inteligente es una solución de refrigeración pasiva esencial para conseguir edificios energéticamente eficientes y resistentes al clima, especialmente ahora que el cambio climático sigue avanzando.

Acerca de ES-SO

La Organización Europea de Protección Solar (ES-SO) es una red líder de asociaciones de protección solar de toda Europa. La ES-SO se centra en la sostenibilidad y promueve soluciones inteligentes de sombreado y control solar para edificios resistentes al clima. Más información en www.es-so.com.

Acerca de R+T

R+T es la feria líder mundial de persianas enrollables, puertas, portones y sistemas de protección solar. En sus 50 años de historia, R+T ha presentado con éxito sus temas de exposición en varios mercados internacionales. Más información en www.rt-expo.com.

Para más información

ES-SO I Ann Van Eycken(Secretaria General I ann.vaneycken@es-so.com I +32 2 313 99 44

AESSO | **secretaria@aes-so.org** | +34 617 443 999. AESSO es la Asociación Española de empresas fabricantes de Sombreado y Control Solar Dinámico, y es miembro de ES-SO